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市公交集团负责人参加《公共服务大家评》，接受评议

将增加公交IC卡人工充值点
适当调整运力方便市民乘车

新街、环城北路、启明路等的
供热管网敷设已完成

□记者 李砺瑾

近日，在《公共服务大家评》栏目中，市公
交集团负责人走进直播间，接受大家评议。

多措并举，缓解居民乘公交车难问题

道北住总鼎城小区的业主焦先生说，该
小区附近一直没有通公交车，业主们出行非
常不方便。虽然定鼎北路上曾通36路公交
车，但现在已经停了。

该小区物业公司的一名工作人员说，关
于开通公交线路的事情，他们前期做了很多
工作，向相关部门、社区都反映过这个问题。

市公交集团副总经理杨顺广说，该小区
业主之所以乘公交车难，主要是因为该小区
周边的道路没有全部打通，目前相关单位正
在对通向该小区的公交线路站点进行选址，
只要具备发车条件，就可以立即开通公交线
路。同时，他们还将考虑延长其他公交线路
至该小区，以尽快解决相关问题。

适当调整运力，以方便上班族乘车

市民蔡女士住在南昌路附近，在伊滨区
上班。因为路途较远，所以她上下班非常不
便。去年，市公交集团开通了94路公交车，正
好从她的家门口直达她的单位。后来，94路
公交车的发车间隔时间越来越长，如果遇上堵
车，路上会耗费更长时间，十分影响上下班。

因为发车间隔时间长的问题，所以很多
上班族都放弃乘坐94路公交车。

对此，市公交集团副总经理王光辉说，这
条线路开通了一年多，客流量一直上不去，同
时该线路比较长，运营成本比较大。为了解
决早高峰上班族的出行难题，市公交集团将
对该路公交车的运力进行适当调整。

将增加公交IC卡人工充值点

家住瀍河区的张师傅说，因为年纪大了，
所以他不会给公交IC卡自助充值，只能去人
工充值点充值。他希望市区的人工充值点能
再多一些。

即便是网点比较多的自助充值点，张师

傅也认为有诸多不合理的地方。因为所有的
自助充值点均设在洛阳银行各个支行内，且
必须使用洛阳银行的银行卡才能完成充值，
所以对市民来说不便、不合理。

市公交集团副总经理孙玉江表示，人工
充值点较少，确实给一些市民带来了不便。

孙玉江说，接下来，他们将增加人工充值
点，并根据情况，委托便利店代为充值或与其
他单位合作增加人工充值点。

市公交集团总经理薛海滨表示，他们
将在部分自助充值点，安排专人帮老年人
充值。

□记者 王若馨

您有供热方面的问题，可拨打晚报“问暖
热线”66778866或在晚报官微留言，相关问
题将及时得到解答。特别提醒您的是，在反
映供热问题时，请说清楚自家小区的名字和
所在区域，以便得到准确回答。

■ 涧西区丰泰苑小区今冬能否
供热？

●该小区王先生：我们小区一直没有通
暖气，大家都很关心今冬能否供热。

●洛阳热力有限公司（以下简称市热力
公司）：该小区供热已列入本采暖季的供热计
划，供热主管网的建设手续目前已办理完

毕。目前，我们正在秦岭路与中州西路交叉
口改建供热管网，在影响地铁建设的供热管
网迁移后，将陆续展开中州西路供热管网和
周边各申请供热小区的供热设施建设，预计
该区域各小区明年春节前可供热。

■ 涧西区东方花园小区今冬能否
供热？

●该小区唐璐：我们小区的用热业主今
年7月已向热力企业交了预付款，热力企业表
示，我们小区将和一拖北六号街坊使用同一
个热交换站。请问，我们小区今冬能供热吗？

●市热力公司：根据建设计划，该小区将
于明年元旦前后供热。

■ 瀍河区居业美丽家二期今冬能
否供热？

●该小区的阿霞：我们小区今冬能否
供热？

●市热力公司：根据全市部署，未来两年

内，老城区、瀍河区将实现供热管网全覆盖。
九都路、新街、环城北路、启明路等道路的供
热管网敷设今年已完成，这些道路附近的小
区现在可以向我们申请供热，以便尽快开展
小区内部的管网建设。居业美丽家二期预计
明年春节期间就能供热。

申请用热的流程：小区申请（业主委员
会、物业公司均可）→热力企业业务部门实地
勘察→出具初步供暖方案→统计安装率→
设计→公布安装施工图（征询业主意见）→
进场施工（住户补齐余款或办理退款，经济
困难户可申请办理分期付款手续）→工程竣
工初验→市供热办组织验收→签订供用热
协议→供热。

根据供热工程量、施工环境不同，所需工
期也不相同，仅就施工而言，一般需要2个月
至3个月。在此提醒想申请供热的小区，尽量
在非采暖季向我们提出申请，以便尽早设计、
尽早开工、尽早用热。

（回复均针对读者来电问题，仅供参考）

●评议嘉宾：

王先念、尤莉、任少武、陈羽中
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